

## UCAPAN TERIMA KASIH

**P**uji syukur saya panjatkan ke hadirat Allah SWT atas rahmat, hidayah dan perkenanNya sehingga pada hari ini saya dapat berdiri di hadapan para hadirin sekalian untuk menyampaikan orasi ilmiah dalam rangka pengukuhan diri saya sebagai Guru Besar Tetap di Institut Pertanian Bogor.

Ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya saya sampaikan kepada Bapak Rektor Institut Pertanian Bogor beserta seluruh anggota Senat Guru Besar IPB, dan kepada Bapak Dekan Fakultas Kedokteran Hewan IPB beserta seluruh anggota Senat FKH yang telah menyetujui pengusulan diri saya menjadi Guru Besar, serta kepada Bapak Menteri Pendidikan dan Kebudayaan yang telah mengangkat saya menjadi Guru Besar Madya dalam Ilmu Anatomi sejak 1 Juli 1999.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya tidak akan pernah saya lupakan kepada semua guru saya yang telah mendidik dan memberikan ilmunya kepada saya semenjak masih di taman kanak-kanak sampai ke perguruan tinggi dan pascasarjana. Saya tidak dapat mengatakannya satu-persatu. Saya melihat bahwa sebagian guru saya saat ini berada di sini, sebagian lain tidak disini, tetapi sebagian lagi telah tiada.

Khusus kepada guru-guru saya almarhum Bapak drh. Muslihun, almarhum Bapak drh. R. Kosasih, almarhum Bapak drh. Didi Soesetiadi, almarhum Bapak Prof. Dr. Kusmat Tanudimadja, dan Bapak drh. Sjahfri Sikar saya mengucapkan terima kasih atas jasa beliau-beliau ini dalam membimbing saya selain dalam ilmu Anatomi juga dalam cara-cara mengajar kuliah dan praktikum semenjak saya pertama kali menjadi staf pengajar di Bagian Anatomi. Ucapan terima kasih yang tulus juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Djokowoerjo Sastradipradja, Prof. Dr. Yuhara Sukra, Prof. Soenarjo Sastrohadinoto dan Prof. Dr. Harimurti Martoyo, yang telah membimbing saya selama pendidikan S2 dan/atau S3.

Kepada teman-teman sejawat dan pegawai di Bagian Anatomi, secara khusus saya mengucapkan terima kasih dan mengucapkan syukur atas segala rasa kerukunan,, penuh pengertian dan saling berkasih sayang di dalam bekerjasama menjalankan pendidikan dan pengajaran, sehingga terbina suasana kerja yang nyaman, yang mendukung masing-masing dapat meningkatkan kualitas diri, termasuk saya.

Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada Panitia Dies IPB ke-XXXVII yang telah memberi kesempatan kepada saya untuk mengucapkan pidato pengukuhan dalam salah satu acara Dies kali ini.

Kepada seluruh anggota Panitia Orasi Ilmiah FKH yang diketuai oleh sejawat Dr. drh. Arief Boediono dan didukung oleh Dr. drh. Widiyanto Dwisurya serta Dr. drh. Heru Setiyanto, saya mengucapkan terima kasih atas bantuan baik berupa dukungan moril, materiel, maupun tenaga, sehingga acara ini dapat diselenggarakan.

Terima kasih yang tak terhingga juga saya sampaikan kepada kawan-kawan yang ikut mendanai acara ini.

Terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Emir Alkissah Siregar yang juga menyampaikan orasi pada hari ini.

Terima kasih kepada Pappie dan Ibu yang telah tiada, kasih sayangnya tetap saya rasakan selamanya. Kepada kakak-kakak saya tercinta, Yu Rieng dan Mas Ban saya mengucapkan terima kasih atas semua dukungan yang memberikan semangat untuk maju. Kepada kakak-kakak saya tercinta yang telah dipanggil oleh Allah SWT, Mas Miet, Mas Poel, Mas Yadi dan Mas Yono beserta segenap keluarganya, yang selalu mendoakan saya.

Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada seluruh anggota Keluarga Besar Trah Kartowadanan dan Keluarga Besar Sigit yang telah memberikan dorongan dan kasih sayang kepada saya sehingga menambah semangat saya untuk maju.

Kepada suami tercinta, terima kasih atas segala-galanya. Juga kepada anak-anak tercinta Iman, Sintia, Seno dan Sari serta cucu tersayang Naufal, terima kasih atas bantuan semangat kalian. Dapur di rumah tidak dapat mengepulkan aroma makanan tanpa bantuan barisan belakang. Terima kasih kepada Iyem dan Bik Enih.

Dan kepada para hadirin yang telah meluangkan waktu dan meringankan langkah untuk hadir dalam acara ini, saya mengucapkan terima kasih.

Akhirnya dengan mengucapkan puji syukur ke hadirat Allah SWT serta memohon ampunan-Nya maka saya akhiri pembacaan orasi ilmiah ini.

*Wabillahi taufiq wal hidayah,  
Wassalaamu 'alaikum warahmatullohi wabarakaatuh.*